

LOCAL | Empleo

Priego volverá a contará con un proyecto del Programa de Empleo y Formación del que se beneficiarán 15 desempleados

Nuestra localidad ha sido una de las beneficiarias de este programa, en el que la aportación de la Junta superará los 433.000 euros.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 13 de noviembre de 2024 - 16:31



Priego será uno de los municipios de la provincia beneficiados en el Programa de Empleo y Formación, antiguas Escuelas Taller, y que sería una continuación del que actualmente se está impartiendo.

Así lo ha anunciado en rueda de prensa la delegada de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, Mª Dolores Gálvez, durante la visita que esta mañana ha girado el municipio, en la que también ha ofrecido información sobre los programas Emplea-T y Andalucía Activa.

Según señalaba Gálvez, "el programa de Empleo y Formación es fundamental, ya que permite que personas desempleadas del municipio se formen a la vez que trabajan percibiendo un salario que no puede estar por debajo del salario mínimo interprofesional, consiguiendo dos certificados profesionales, en este caso de construcción y fontanería, por lo que no tenemos ninguna duda de que les abrirá las puertas del mercado de trabajo".

Este programa, denominado "Priego, construyendo oportunidades II", contará con una dotación por parte de la Junta de 433.024 euros para contratar durante un año a 15 personas y ofrecerles formación y experiencia profesional. cantidad que, como recordaba la delegada, "se suma a la de otros programas que actualmente tiene en marcha la Junta y de los que Priego ha sido beneficiario, como el Andalucía Activa, que pretende mejorar la empleabilidad y experiencia profesional", que se completa con la línea del programa Emplea-T para la contratación de personal en los ayuntamientos, "permitiendo ambos programas que los ayuntamiento tengan cubiertas todas sus necesidades de personal".

Según Gálvez, para ambos programas se destinan casi 19 millones de euros en la provincia de Córdoba, "y suponen una gran ayuda para las entidades locales, dando respuesta a la demanda de contratación de personal".

Por otra parte, la delegada hacía referencia a que todos los programas que se ponen en marcha por la Consejería, "tienen como objetivo mejorar la empleabilidad, permitiendo que las personas desempleadas encuentren un trabajo y mejoren su situación profesional, permitiendo también que nuestras empresas crezcan y puedan incorporar nuevas personas". Para ello, como así añadía Gálvez, "en las cuentas públicas de 2025 la Junta destina a la provincia de Córdoba más de 70 millones de euros".

En este sentido, la delegada ponía de manifiesto que, en el trabajo que hacen desde la Consejería de Empleo, "el papel de los ayuntamientos es fundamental, ya que trabajamos con ellos mano a mano para permitir que todos los recursos lleguen a nuestros pueblos, porque lo que queremos es que los pueblos estén bien dotados de servicios, de infraestructuras y que las personas desempleadas tengan oportunidad de trabajar en sus municipios y consigamos mantener e incluso hacer crecer la población".

Gálvez aprovechaba su comparecencia para indicar que el Programa Emplea-T, que se pone en marcha para empresas y ayuntamientos, se ha ampliado el plazo hasta el próximo 18 de noviembre, contando en la provincia con una dotación de 8,8 millones de euros, triplicándose con respecto a convocatorias anteriores las cuantías, como así puntualizaba, "con inventivos que van desde los 21.000 hasta los 25.000 euros por contratación".

En cuanto a otras ayudas que la Junta pone a disposición del emprendimiento, Gálvez hacía alusión a las dirigidas a la modernización y fomento de las pymes relacionadas con el comercio y la artesanía, así como tres líneas del programa Emplea-T para autónomos y empresas que realicen contrataciones indefinidas, así como para la contratación de personas con discapacidad.

Por su parte, José Guzmán, concejal de Deasrrollo Socio-Económico, ponía de relieve que el programa Andalucía Activa, se ponía en marcha en el caso de Priego el pasado 4 de noviembre, con un subvención de la Junta 388.500 euros y una aportación municipal que ronda los 80.000 euros, lo que permitirá la contratación de 37 personas desempleadas, durante seis meses, a jornada completa.

En cuanto a la nueva convocatoria de los programas de Empleo y Formación, las antiguas Escuelas Taller, Guzmán agradece a la delegada que se solventara el problema técnico que surgió con el proyecto presentado por Priego, "lo que ha permitido que un año más estemos en el listado de beneficiarios de un programa de Empleo y Formación que abarca formación en albañilería y fontanería".